



Présentation de l'Association

L'Association pour l'Orgue et la Restauration de l'Eglise St Vincent de Preignac (sigle: « de l'Eglise à l'Orgue ») a été réactivée en 1992 afin d'accélérer la restauration de l'édifice, de diminuer la charge communale, la municipalité étant déjà engagée dans de gros travaux, et susciter l'intérêt des habitants à leur patrimoine.

Maurice ROULLEUX, organiste à Barsac et à Preignac, Président de l'Association, rassemble croyants et non-croyants, car il s'agit en priorité de sauver les peintures murales de l'édifice qui après de nombreuses années de travaux été enfin assaini.

L'élan des Preignacais a permis dès la première année de commencer ce chantier qui pouvait sembler impossible.

10 ans durant, avec les aides renouvelées du Département de la Gironde et de l'Etat-culture, le pari était enfin gagné, sans charge supplémentaire pour la commune.

A cette période l'Association a également financé une sonorisation neuve, la restauration des reliquaires et organisé de nombreux concerts chaque années.

L'étape suivante a été de doter l'église d'un Grand-orgue neuf de 26 jeux, soit plus de 1700 tuyaux, tout en conservant la quasi-totalité de la tuyauterie de l'ancien petit orgue, réalisation plutôt rare en Gironde à cette époque et point de départ d'autres restaurations dont récemment celle de l'orgue de St Macaire.

L'inauguration de l'orgue Bernard Cogez de Preignac en 2005 reste dans la mémoire de beaucoup d'entre nous.

L'association a été une des plus actives de Gironde et modèle dans de nombreux colloques sur le Patrimoine.

Malheureusement cet élan extraordinaire s'est peu à peu estompé avec la disparition d'une génération attachée à son village et prête à donner pour la préservation de son patrimoine.

Nous avons réussi à reconstituer une belle équipe ayant la volonté de relever de nouveaux défis indique Maurice ROULLEUX, nous comptons sur votre présence à ce concert et à votre soutien sous la forme d'adhésion ou de don à l'Association. Une « Cuvée de l'Eglise », excellent Sauternes, est également proposé et nous avons renouvelé en partenariat avec la Maison du Sauternes une « Cuvée de l'Orgue ».